



## Adrián Baltanás asiste al XVII Congreso Mundial de Restauración Ecológica que tiene lugar en Zaragoza

- El Director general de la Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A. (ACUAMED), visitará mañana a las 11:30 el pabellón que el Ministerio de Medio Ambiente, la Confederación Hidrográfica del Ebro, la Fundación Biodiversidad y ACUAMED tienen en el 17º Congreso Mundial de Restauración Ecológica que tiene lugar estos días en Zaragoza.
- Acompañado por el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso Gajón, Baltanás mantendrá un encuentro con los medios de comunicación para informar sobre el avance de las actuaciones del Programa A.G.U.A. -Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua- que la sociedad ACUAMED, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, está desarrollando en la Cuenca Mediterránea Andaluza, las Cuencas del Segura, Júcar y Ebro, y en las Cuencas Internas de Cataluña.
- En este Congreso, ACUAMED presenta la actuación que está desarrollando para la eliminación de la contaminación química del embalse de Flix.

**DÍA:** Viernes, 16 de septiembre de 2005

**HORA:** 11:30 horas. Encuentro con los medios de comunicación.

**LUGAR:** Palacio de Congresos de Zaragoza. C/ Eduardo Ibarra, 3. Stand 6-12  
Ministerio de Medio Ambiente

Madrid, 15 de septiembre de 2005